

Jueves, 31 de mayo de 2012

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

- PORTADA
- EL ROCÍO
- GRANADA**
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Antonio Ríos toma posesión como decano de la Facultad de Ciencias

Antonio Ríos toma posesión como decano de la Facultad de Ciencias

El decano es catedrático de Biología Celular y dirige varias líneas de investigación

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 31.05.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 0

COMPARTIR



Ríos, ayer en el Salón Rojo del Hospital Real.

El Salón de Rectores del Hospital Real fue testigo ayer de la toma de posesión de Antonio Ríos Guadix como decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, puesto para el que renueva mandato. El acto estuvo presidido por el rector, Francisco González Lodeiro, y la secretaria general de la UGR, Rossana González.

Antonio Ríos es catedrático de Biología Celular de la UGR y ha ocupado distintos puestos de gestión universitaria desde 1984 hasta la actualidad. En cuanto al área investigadora, ha sido director del Grupo de Investigación Estructura y Bioquímica Celular, CVI-193, de la Junta de Andalucía.

Destaca en su amplio currículum que fue presidente del Comité Organizador del X Congreso Europeo de Microscopía Electrónica y del VIII Congreso Nacional de Biología Celular. Como investigador es autor de más de 70 publicaciones en revistas nacionales e internacionales, así como de más de 50 comunicaciones presentadas a congresos. Sus líneas de investigación se dirigen a estudios citomorfométricos e histológicos en el tejido nervioso de vertebrados; influencia de los nucleótidos y ácidos grasos polinsaturados en los procesos de diferenciación celular y regeneración tisular; y alteraciones celulares asociadas a la colitis ulcerosa y al síndrome de Crohn.



0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Empty text box for user comment.

Form fields for 'Nombre *' and 'Email (no se muestra) *'.

Form fields for 'Blog o web' and a 'Publicar información' checkbox.

Captcha area with image '8DBTVQ' and a text input field for the code.

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Premio Lorca a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios